

Hará País 25% de autos de **TLCAN**

JESSIKA BECERRA

En 2019, México contribuirá con el 25 por ciento de los vehículos automotrices que se producen en Norteamérica, previó Alonso Sánchez, vicepresidente senior de la calificadora Moody's.

En la 16 Conferencia Anual de Moody's "México y su desafío ante el Entorno Económico Global Incierto", el analista dijo que en 2014 México contribuyó con 19 por ciento de la producción de autos en dicha región.

La expectativa de crecimiento se fundamenta en que la industria trabaja en vehículos más eficientes, hay menores precios de combustible, se promueve la compra de vehículos más grandes y las familias han dejado disponible más dinero en efectivo para dar el enganche de un auto nuevo, señaló.

Además, comentó Sánchez, es posible que las familias cambien su coche chico por uno grande, y en Estados Unidos crece la tendencia por comprar vehículos de mayor tamaño.

En México, planteó el especialista, ha mejorado la confianza del consumidor, se ha recuperado el consumo, según las ventas de la **Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales** (ANTAD), y el crédito bancario automotriz crece.

En 2014, México fue el séptimo productor de autos ligeros en el mundo, superando a Brasil. Además, hasta julio de este año fue el principal proveedor de autos a Estados Unidos, seguido de Japón, Corea del Sur y Alemania.

